
 

 

                                                                 

 

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUBS 
 

COMPTE-RENDU de la 2ème réunion 2024 - 2025 
 

Vendredi 7 mars 2025 
 

 
Animateur : CHARRASSE François 

 
Présents : ALAYOUD Jamal - CORBIER Didier - DELORME Gérard (CD) - EL BAHAOUI 
Lahoucine - FERGAN Bernard - JUMEL Eric - LACHAUSSEE François - MARIE Sandrino - 
MARTINEZ Alain - PRUDHOMME François - RIJIK Samuel - ROYER Jean – SABANI Jean 
Pierre (CD) - TOUTOUNDJIAN Francky 
 
Excusés : ADAM Sébastien – BROUDIC Luc - DUNATTE Jean François - FERREIRA MENDES 

Manuel - HAITAIAN François - LE LOUET Thierry (CD) 
 
Absents : BENHAMMOU Rachid – HEMIDI Farid -PHILIPPE Nicolas 

 
 

La réunion est ouverte à 18h45 
 

1.Accueil 
ü Les membres du collège accueillent ALAYOUD Jamal (Président de Saint Cloud) 

 
2.Informations 
ü Agenda  

Ø Repas des commissions : vendredi 27 juin 2025, lieu à déterminer 
Ø Soirée des AS : lundi 30 juin 2025 au CREPS de Chatenay malabry 

 
ü Le barème disciplinaire dans les clubs : pas de sollicitation dans les clubs 

 
ü Les très jeunes arbitres : point de l’action 

 
ü Les chantiers du comité directeur du District 

Ø Prix Thierry DEFAIT 
ð Mettre à l’honneur et récompenser des bénévoles de club 



 

 

ð Lien vers un google form envoyé aux clubs et sur le site du District 
ð Actuellement 24 réponses 
ð Un jury effectuera un classement 
ð Récompenses distribuées lors de la soirée des AS 

 
Ø Calendriers  

ð Explication des modalités de mise en place du calendrier des compétitions 
ð Echange sur les difficultés rencontrées  

• Nouvelles compétitions 
• Peu de terrain 

ð Réunion avec les clubs le 7 avril au District pour faire un point des demandes 
ð Groupe de travail réfléchira ensuite sur les modifications éventuelles 
ð Présidents souhaitant participer au groupe de travail doivent le faire savoir 

 
ü Violences autour des terrains :  

Ø Etat des lieux 
Ø Un groupe de travail a fait des propositions qui seront bientôt diffusées 

ð Exemple de charte 
ð Mise en place de guides : parents, joueurs, éducateurs 

 
 
3.Points abordés 

ü Lutte contre les VSS :  
Ø Fiche de synthèse approuvée par le comité 
Ø Partenariat avec l’association « les papillons » 
Ø Ne pas hésiter à utiliser le 119 (affiche obligatoire dans tous les clubs) 
Ø Echange d’expériences entre les Présidents 

ð Vigilance 
ð Cela n’arrive pas qu’aux autres 
ð Démarches à effectuer 

 
ü Proposition d’un chabot 

Ø IA accessible depuis le site du District 
Ø Uniquement les règlements 
Ø Déjà utilisé par deux districts  
Ø Tarif élevé 
Ø Présidents favorables à cette mise en place 

 
ü Sanctions et barème disciplinaire 

Ø Dureté des sanctions pour les jeunes 
Ø Mise en place de « travaux d’intérêt généraux » 
Ø Barème fédéral duquel on ne peut pas déroger 
Ø Les considérants amènent les sanctions 
Ø Idée de perte du diplôme ou d’arrêt de la formation pour un éducateur suspendu 
Ø Idée de licence à points 

 
ü Equipes et compétitions 

Ø Beaucoup d’équipes pour un même club surtout en U14 
Ø Idée de loisirs ce qui ne règlerait pas le problème des terrains 
Ø Attrait des compétitions des poules consolantes 



 

 

Ø U15 : système de la compétition de cette saison 
 

ü FMI 
Ø Une mise à jour permettant un accès plus fluide et sans bug est en place 
Ø Webinaire organisé jeudi 6 mars mais que 5 clubs connectés 

 
Prochaine réunion sur invitation 

 
La réunion est close à 21h30 

 
François Charrasse 

 

 

 


